

Herrn Dr. Johann Siegl
Gemeindevertretervorsteher
Rathaus
Weingartenstr. 46-50

64569 Nauheim

Nauheim, 04. Juni 2022

Sehr geehrter Herr Dr. Siegl,

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag kurzfristig auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung zu nehmen. Der Antrag soll vorab im BPU und HFA behandelt werden.

Antrag

Die Erd-Deponie am Rande des Bebauungsgebietes „Im Gartenfeld“ wird rekultiviert.

Begründung

Der geänderte B-Plan „Im Gartenfeld“ wurde kürzlich von der Gemeindevertretung beschlossen. Darin fand die Erdaushubablagerung auf einem ehemaligen Parkplatz keine Erwähnung. Inzwischen werden nicht nur Erdaushub, sondern Bauschutt und andere Materialien abgelagert. Dies sollte schnellstens beendet werden.

Eine „wilde“ Deponie am Rande eines Erholungsgebietes ist nicht erstrebenswert. Das Material abzufahren und legal zu deponieren, dürfte zeitaufwendig und kostspielig sein. Es ist deshalb am zweckmäßigsten, diese Fläche zu kultivieren und als, wie auch immer geartetes, Biotop auszuweisen. Geeignetes Pflanzmaterial, das mit den nun vorliegenden Gegebenheiten zurechtkommt, ist empfehlenswert. Vorher ist die Fläche in geeigneter Form zu profilieren und zu verdichten. Ungeeignetes Material, wie Betonteile u.a. ist zu entfernen.

Mit freundlichen Grüßen



Winfried Rehm
CDU-Fraktionsvorsitzender